
CONFIANÇA EM DEUS



Uma das maiores forças com que o ser humano pode
contar é a confiança em Deus. De fato, a confiança em
um pai de amor, que se preocupa com os problemas
de suas frágeis criaturas, é uma força poderosa para
ajudar a enfrentar as maiores tempestades. 

Em qualquer situação da vida, a confiança em Deus
nos faz corajosos, nos torna mais fortes e seguros de
que Ele está no controle de tudo o que se passa neste
mundo, e sabe o que é melhor para cada um de nós. 

Confiar em Deus não significa que nunca vamos
experimentar o sofrimento ou passar por
dificuldades, mas significa que mesmo em meio às
mais fortes tempestades, permaneceremos firmes,
ligados à fonte da vida que é o nosso pai. 

Se você está enfrentando problemas, agarre-se ao seu
criador e tenha fé. Ele te guiará através de suas lutas
e te guiará a um lugar seguro. Deus é a nossa
vitória!!!



Como podemos demonstrar confiança em nosso
Deus? Jesus mandou que não ficássemos ansiosos ou
com medo do que pudesse acontecer no dia de
amanhã. O nosso Senhor mostrou-nos que o pai
celestial sabe que temos necessidades, e cuida de
todas elas. Nosso Deus sustenta as aves do céu,
mantém os peixes no mar, e cuida de todos os animais
que habitam a terra. Portanto, se Ele assim cuida dos
animais, quanto mais terá compaixão de nós, que
somos o motivo de Ele ter criado todas essas coisas. 
Assim, confiar em Deus envolve termos fé e certeza
de que em qualquer situação Ele cuida de nós e nos
protege. Ainda quando cometemos erros, se nos
voltamos para Deus em arrependimento e súplicas
pelo seu perdão, o pai perdoa e nos restaura. Sua
bondade é maior do que tudo que podemos conceber
ou compreender. Ainda que estejamos passando por
grande angústia e sofrimento, a mão do Senhor é
sobre nós e nos sustenta e conforta. Só Ele sabe a dor
que trazemos no coração. Não existe culpa que Ele
não cure, não há ferida que não possa sarar. Um Deus 
tão amoroso e bondoso, que está sempre pronto



a nos ajudar em todas as situações de nossas vidas. 

Confiar em Deus não significa que nunca vamos sofrer
ou passar por dificuldades, mas significa que em meio
às turbulências da vida, não ficaremos desesperados
porque esse grande amigo nos ampara e nos
fortalece. 
A confiança em Deus impede que percamos as
esperanças e permite que enxerguemos além das
circunstâncias. Mesmo que tudo pareça estar contra
nós, mesmo que tudo pareça perdido, ainda que todos
à nossa volta desacreditem e zombem de nossa fé,
mesmo que todos nos digam não, mesmo que todos
tentem nos provar que crença é infundada, ainda que
apresentem argumentos irrefutáveis do ponto de vista
científico secular, nós permaneceremos de pé.
Ninguém pode derrubar aquele que venceu a própria
morte. Nada pode deter o filho de Deus cuja força vai
tão profundo quanto necessitemos. 
No mundo tereis aflições, disse Jesus, mas não
temam, eu venci o mundo. É certo que em algum
momento a dor e o sofrimento nos atingirão. É claro
que muitas vezes, sem que convidemos, a dor virá nos





e Ele cuidará de você. Entregue seu problema a Ele e
espere em suas promessas. É necessário crer para
ver as maravilhas do criador.


